

22. Februar 2025 - Reparaturcafé

Bereits um kurz vor 10 Uhr herrschte dichtes Gedränge am Check In. Gut, dass wir wieder so stark besetzt waren, so dass sowohl die Reparateure als auch der CheckIn und die Küchen-Damen gut beschäftigt waren.

Wir haben Fahrräder, Toaster, Kaffeemaschinen, ein Laser-Messgerät, Wasserkocher, ein Heimkinosystem, einen Wecker, Kinderfunkgeräte und vieles weitere repariert...insgesamt 22 Reparaturen durchgeführt!

Um 11 Uhr kam ein angekündigter Interviewer der Pressestelle der Diözese Regensburg, um sich einen Überblick über unser Reparaturcafe zu verschaffen und uns dazu zu interviewen. Er hat bereits mehrere Reparaturcafes besucht, allerdings war keines so groß und gut organisiert wie unseres! Er blieb fast bis zum Schluss und war begeistert von dem, was unsere Reparateure alles können und von der ganzen Atmosphäre. Diese Rückmeldungen freuen uns natürlich besonders, zeigen sie doch, dass wir vieles richtig machen!

Sobald wir wissen, wann das Interview ausgestrahlt wird, werden wir es hier veröffentlichen.

Außerdem sind wir ab sofort auch per Mail erreichbar...reparaturcafe.st.konrad@gmail.com

Eine Bitte für das nächste Reparaturcafe am 29. März:

Wenn Fahrräder zum Reparieren gebracht werden, bitte gleich um 10 Uhr kommen. Umfangreiche Reparaturen, die uns erst um 12 Uhr oder später gebracht werden, können nicht mehr taggleich abgearbeitet werden, da wir um 13 Uhr schließen.

















